

Las Escuelas "Hijas de Allende" y "Julián Villagrán" han venido sosteniendo una pugna cariñosa para dar un centavo siquiera más una de la otra.

Desde 1924 la Escuela "Julián Villagrán" había sobrepujado. Así en 1927 el Colegio "Hijas de Allende" dió \$150.77, la "Villagrán" \$160.02. En 1928 "Hijas de Allende" \$200.00 y la "Villagrán" \$242.00. En 1929 había temores en que venciera la "Villagrán," pero el parvulito Vargas Lugo resolvió el triunfo en favor del "Hijas de Allende" resultando las colectas como sigue: "Hijas de Allende" \$333.00; "Villagrán" \$289.00.

Asimismo, en ambas escuelas en los distintos años entablan entre sí descomunal competencia, verificando pugnadas empeñadas y terribles pues los mismos parvulos tienen que competir con los grandulones de 50. y 60 años y aun de Preparatoria. En este año en la "Villagrán" el 50. año triunfó con \$50.00. En el "Hijas de Allende" el 60. año con \$103.00 yéndoles a la zaga los parvulitos con 80 macanas.

La colecta total arrojó en medio de gran entusiasmo la bonita cantidad de \$725.00.

La ocasión fué grata y dejó inolvidables remembranzas.

Marcial.

#### POR LA CIUDAD DE PUEBLA

**La Kermesse del 15 de Agosto.**—La Sociedad Femenil con el entusiasmo y la eficacia de siempre, organizó la kermesse de esa fecha con la cooperación de las agrupaciones de la iglesia y la colaboración de las dos escuelas cuyo contingente ha sido siempre muy valioso.

Este acontecimiento que desde hace siete años viene verificándose en la mencionada fecha, tiene dos aspectos de valor especial para la obra: el uno es social, el otro, económico; social porque, dado su carácter nos pone en contacto con elementos ajenos a nuestra propaganda tales como el comercio, las autoridades, los estudiantes de las escuelas públicas superiores, etc., los que por algunas horas colaboran o conviven con nosotros en alegría franca y desbordante caracterizada siempre de un alto espíritu de moralidad y orden; económico, porque de esta manera la Sociedad Femenil se arbitra fondos con que anualmente contribuye a ir abonando la deuda que la Iglesia tiene con motivo de la construcción del templo.

**La Federación de Escuelas Particulares y el Aniversario de Nuestra Independencia.**—La Asociación formada por los maestros de estas escuelas, que por siete años consecutivos ha venido trabajando con tanto cariño y entusiasmo estudiando los problemas escolares de dichos establecimientos y ha cultivado un espíritu de ejemplar fraternidad entre todos los profesores que la constituyen; para solemnizar el CXIX Aniversario de nuestra Independencia, organizó una velada cívica que se verificó el 13 de septiembre en el Salón Social Metodista de la ciudad.

El programa lo constituyeron elementos de las tres escuelas resultando una fiesta hermosa en todas sus

partes que muy bien pudiera ofrecerse como un modelo de fiestas de esta naturaleza.

El programa se desarrolló con toda fidelidad; los números desempeñados por niños, señoritas y jóvenes de las escuelas fueron sin excepción, desempeñados con amor y a satisfacción plena del público, sobresaliendo el discurso del Profesor Leopoldo García, de Pachuca, orador oficial de la ocasión y el coro de **Aída** entonado a cuatro partes por un grupo de más de cien voces, formado con elementos de las tres escuelas, con acompañamiento de orquesta.

La concurrencia fué tan numerosa que el amplio salón no bastaba para contenerla. Mil doscientas personas por lo menos presenciaron el acto desde el principio hasta el fin permaneciendo de pie más de doscientos por no haber alcanzado los asientos para todos.

Bien por la Asociación de Maestros de Escuelas particulares de Puebla. Estos trabajos de cooperación son un verdadero prestigio para las escuelas en ella representadas.

Puebla, septiembre de 1929.

Epigmenio Velasco.

#### FIESTAS PATRIAS EN NEXTLALPAN

Por medio de estas líneas, tengo la honra de comunicar al pueblo evangélico que el 14 del actual tuvimos una velada compuesta de comedias, monólogos, recitaciones, cantos y varias piezas de música por la típica de este lugar. La asistencia fué muy numerosa.

El 15, por invitación especial del C. Presidente municipal y de la H. Junta Patriótica, fué nombrado orador oficial; además contribuimos con algunos números, preparados con señoritas y alumnos de nuestra escuela "Morelos."

El 16, adornamos un carro alegórico con chinas poblanas, marineros y varias señoritas, en este día presentamos también algunos cuadros históricos. Todos estos números fueron del agrado del numeroso público que nos acompañó en tan grandes días para nuestra Patria.

El mismo 16, frente a nuestra escuela y en paseo cívico, el C. Presidente Municipal elogió nuestros trabajos exclamando al fin de su elocuente alocución un **Viva** para la escuela "Morelos."

Por medio de la presente damos las más respetuosas gracias por su gran ayuda en dichas fiestas, a la nueva profesora, a las señoritas Sánchez y a sus estimados papás; así como a los hermanos Landa y Ortiz, por el fiel desempeño de sus deberes como Junta Patriótica de la Iglesia Metodista de este municipio.

Amigos y hermanos: el triunfo ha sido notable; seguid luchando y no temáis al enemigo, que como león rugiente quiere devorarnos.

¡Dios está con nosotros!

S. Oúlhuac.